

## El IES Monastil concluye su ruta la "Llave de Elda" con la que se ha dado a conocer la evolución de la Elda agrícola

31/03/2015



La ruta la "Llave de Elda" ha culminado esta semana con la visita por los alumnos de 1º de Bachillerato y 2º de FP del IES Monastil de Elda, a un horno de leña tradicional, uno de cerámica, al Casino Eldense, y al Museo del Calzado que se realizó ayer lunes 30 de marzo, con el objetivo de conocer la evolución de la Elda agrícola a la ciudad industrial en que se convirtió a mediados del siglo XIX.

El concejal de Cultura, José Mateos, ha indicado que estas salidas se han realizado fruto de un convenio del instituto con el Ayuntamiento de la ciudad y que han permitido enriquecer a los alumnos con la visita

a distintos puntos de interés de la ciudad.

Por su parte, la profesora de Inglés, Satur Rueda, ha señalado que "en esta ruta se han detenido a contemplar los procesos artesanales que precedieron a la revolución industrial local mediante visitas guiadas a un horno de leña tradicional, al Casino Eldense, al horno de cerámica Barrio y Fuego y al Museo del Calzado".

El arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez, ha destacado que con en esta visita se ha podido conocer la transformación de la ciudad, desde sus negocios, calles y actividad económica a la creación de la sociedad de

clases o el paisaje urbano que evolucionó hacia una ciudad.